

やまびこだより



1. もうすぐ夏休み

暑い日が続いていますが、いかがお過ごしでしょうか。

6月12日(水)、保護者会へのご参加ありがとうございました。ご家庭での様子を伺い、また、やまびこでの様子をお話しし、保護者のみなさまと子どもたちの状況を共有することができました。また、心理カウンセラー吉田先生も同席され、「成功体験を重ね、褒めることで自尊感情を高めてあげてください・・・子どもを信じてもらいたい!」とアドバイスをいただきました。

26~28日は市内全中学校の期末テストでした。生徒たちはテストに向けて、コツコツと努力していましたので、日ごろの成果が出せたことと思います。

また、小学生は、多目的室で学習やスポーツに元気いっぱい取り組んでいます。ジャガイモや夏野菜の収穫、卓球やモルックなどのスポーツやゲームは、中学生とともに一緒に活動し異年齢交流を楽しんでいます。

夏休みまであと20日を切りました。7月は、子どもたちが楽しみにしている「カレーパーティー」を予定しています。みんなで参加して楽しみましょう!

中学3年生は受験に向けて集中して学習に取り組んでください。また、進路を考える大切な時期です。オープンスクールや説明会に積極的に参加し、お家の人もじっくり話し合い自分の進路をみつけて行ってください。

夏休みには、6日間学習会を開催します。積極的に参加して宿題を早めに終わらせましょう。



2. 7月の行事や体験活動 (都合により変更する場合があります。)

日	曜日	午前	午後	日	曜日	午前	午後
1	月		教数学	16	火	教英語	
2	火	教英語		17	水		個人懇談③
3	水	やまびこ力UP (夏野菜の収穫 カレーの作り方)		18	木	教国語	個人懇談④
4	木	教国語		19	金	終業式・大清掃	午後なし
5	金	カレーパーティー		22	月	夏休み学習会①	
8	月	教数学	ものづくり	23	火	夏休み学習会②	
9	火	教英語	スワンスポーツ	24	水	夏休み学習会③	
10	水	やまびこ力UP (スマホ教室)	個人懇談①	25	木	夏休み学習会④	
11	木	教国語	個人懇談②	26	金		
12	金	教書道		29	月		

3. 8月の行事や体験活動

日	曜日	午前	午後	日	曜日	午前	午後
19	月	夏休み学習会⑤		29	木	夏期課題テスト (北1・2年、南全・天全・笹全)	
20	火	夏休み学習会⑥		30	金	夏期課題テスト (北1・2年、松1・2年、天全・荒全)	
28	水	始業式	午後あり				

※ 9月10日(火)全中学校3年生は実力テストがあります。

4. 6月の体験活動

① 5日(水) やまびこ力UP

伊丹市昆虫館 学芸員 長島聖大氏 「昆虫の基礎知識」

長島氏は昆虫館の学芸員として、また、カメムシの研究者として、さらに『学研の図鑑 LIVE 新版 昆虫』の副監修・執筆・撮影を務めた方です。そのような長島氏をお招きして「昆虫の基礎知識」の講演をしていただきました。

園庭で昆虫採集をした後、昆虫の名前を図鑑で調べました。この園庭にも200~300種の昆虫が生息しているそうです。

「昆虫の基礎知識」として、昆虫とは、①あたま・むね・はらにわかれている。②はねは4枚 ③あしは6本、というのが「昆虫」の定義だそうです。この日園庭で採取した昆虫は、モンシロチョウ・モンキチョウ・ツバメシジミ・ベニシジミ・ナナホシテントウムシ・アオメアブなど。多くの昆虫の名前を、図鑑で調べることで知ることができました。

また、子どもたちは、昆虫館で飼育されているアゲハチョウの幼虫、ナナフシ、クワガタに実際触れて、興奮した様子でした。

長島氏より
図鑑1冊
寄贈いただきました
ありがとうございました



卵から飼育したアゲハチョウ
大空へ羽ばたきました!

② 10日(月) ものづくり

10日、石堂先生による第3回ものづくり講習会が実施されました。

5月に作った「からくり人形」の作品を思い思いに完成させました。

巣の中には二羽のひな鳥、それを見守るように親鳥。

それらがハンドルを回すとクルクルと回る仕掛けです。

それぞれ個性的で素敵な作品が出来上がりました!



作品 完成!
とても難しかった!

③ 17日(月) やまびこ力UP ージャガイモの収穫ー

17日、昨年2月に園庭の畑に植えたジャガイモの収穫をしました。

今年はなんと豊作! 収穫したジャガイモは、

7月のカレーパーティーでいただきます。

ジャガイモがこんなに! ⇒



④ 19日(水) やまびこ力UP 食育①

6月19日、中学校給食センター栄養教諭 武田恵美先生による、

「食育」の授業が行われました。今年度のテーマは、「アジアの食文化を考えよう!」です。

中でも、東南アジアに絞り、台湾・ベトナム・インドの3か国に焦点を当て、食文化について話していただきました。

子どもたちは、それぞれにタブレットを使い、地図を調べ、その国の首都・気候風土・人口・主食・よく使われる香

辛料・料理などを次々に調べていきました。楽しいクイズも交え、各国の料理に興味津々の様子で話しに聞き入っ

ていました。今後、5回にわたり授業をしていただきます。

最後は自分たちで調理をし、3か国の料理を味わいます。

台湾料理?ベトナム料理?インド料理?
どんな料理でしょう??

⑤ 25日(火) スワンスポーツ

6月25日、スワンホール体育館でバドミントンを楽しみました。

4月にバドミントンを初めて体験した人も、回を重ねるごとに上手くなっています。

みんな汗をかき気分爽快! じめじめした梅雨の湿気を吹き飛ばしました。